

## 22 décembre 2019 Solstice d'Hiver



J'aimerais vous demander quelque chose de très particulier en cette journée du solstice du 22 décembre 2019.

Contrairement à Noël qui n'est que la célébration d'une naissance humaine, le 22 décembre est un jour d'ouverture du soleil qui ouvre ses portes deux fois par an 21 juin et 22 décembre.

Ma demande est simple : consacrez toute cette journée à envoyer vos demandes (369) vers le soleil à raison de 4 sessions durant la journée et tourné les 4 points cardinaux en ligne avec les heures du soleil.

Vous aurez besoin d'une boussole et de suffisamment d'espace autour de vous.

1. Faites face à l'Est de 5h22 à 8h10. Mettez vos 369 dans cette direction en pensées et en paroles.
2. Faites face au Sud de 12h30 à 3h33 + idem.
3. Faites face à l'Ouest de 4h41 à 7h11 + idem.
4. Faites face au Nord de 9h12 à 12h33 + idem.

Pour 2019, selon les observations et les calculs, le solstice d'hiver commence le dimanche 22 décembre à 04h 19m 25s jour de pleine lune, en temps universel, soit 5 heures 19 du matin, et se couche à 16h 38m 15s, heure de Bruxelles.

## POURQUOI ?

Jadis, le solstice d'hiver était appelé Yule ou Jol. Durant cette nuit d'hiver qui était la plus longue, il était nécessaire de rassembler de puissantes forces aussi sacrées que magiques.

Ces énergies étaient sensées aider à passer le cap entre l'ancienne et la nouvelle année. Le solstice d'hiver était alors une occasion de festoyer en famille et entre proches.

Du fait de la nature astrale du solstice d'hiver qui marque le début de la saison hivernale, ce phénomène est une source d'inspiration spirituelle. Les saisons sont rythmées par des changements astraux et leur perpétuelle évolution est une source d'énergie influente.

D'un point de vue spirituel, le solstice d'hiver marque une phase durant laquelle la nature, pourtant vulnérable, peut émettre une énergie régénératrice.

Cette régénération se fait en puisant dans les forces internes en opposition à l'environnement hivernal hostile.

Certains peuvent voir dans cette manifestation un symbole de force intérieure et une leçon d'humilité.

Comme la nature, l'homme peut trouver les forces nécessaires pour affronter les difficultés lors de certaines situations qui le fragilisent. Le solstice d'hiver est fortement lié à la concrétisation et à l'épanouissement des lumières intérieures.

Saturne qui est alors en ligne avec le Soleil nous aidera à inscrire profondément nos choix de cœur.

Orion sera aussi au rendez-vous entre les deux axes à 12h27 Nord /Sud, sans oublier que ce sera également la pleine lune !

La porte du soleil sera ouverte pour vous. Alors, profitez de cette rare et exceptionnelle occasion de bénéficier sans doute du plus grand secret caché.

Et si vous le souhaitez, plantez vos graines en TERRE! Taillez vos rosiers, c'est le jour idéal !

***Lesauvage.***